

miércoles 25 de julio de 2018

## EL ALCADEL DE BORMUJOS PRESENTE EN LA INAUGURACIÓN DE LA SE-40



Descargar imagen

El alcalde de Bormujos Francisco Miguel Molina Haro, acompañado por la delegada de EAdministración y Recursos Humanos, Marga Beltrán Expósito, ha estado presente esta mañana en la inauguración del tramo Coria-Almensilla-Espartinas de la nueva autovía SE-40 junto al ministro de Fomento Jose Luis Ábalos, el Delegado del gobierno en Andalucía Alfonso Rodríguez Gómez de Celis, el consejero de Fomento de la Junta de Andalucía y el presidente de Diputación de Sevilla, acompañados además de numerosas autoridades locales y regionales.

En concreto, este tramo que une las poblaciones aljarafeñas de Coria del Río y Espartinas, pasando por Almensilla, facilitará que nuestros vecinos puedan tener un acceso más directo.

Con esta puesta en servicio quedan abiertos al tráfico dos de los tres tramos que comprenden este sector del nuevo anillo exterior de la circunvalación del área metropolitana de Sevilla, que tiene como objeto descongestionar las autovías de acceso a Sevilla, A-49 y SE-30.

Más fotografías [AQUÍ](https://flic.kr/s/aHskF6wHNu) [ <https://flic.kr/s/aHskF6wHNu> ]

Más información en

<https://www.fomento.gob.es/MFOMB Prensa/Noticias/%C3%81balos-asiste-a-la-puesta-en-servicio-de-dos-de-la/>

[

<https://www.fomento.gob.es/MFOMB Prensa/Noticias/%C3%81balos-asiste-a-la-puesta-en-servicio-de-dos-de-la/>

]